

お〜い	平成23年	113
	月刊	4月号
発行	「お〜い」編集委員会	
	品川区西大井 4-1-8	
	大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	

開校5周年支援事業

「伊藤学園まつり」が開催されました！

品川区で2番目に開校した「小中一貫校伊藤学園」の開校5周年を支援しようと、PTAが中心となり、1月29日(土)「伊藤学園まつり」が開催されました。

当日は寒い中にもかかわらず、近隣の町会や少年野球連盟、原小学校・伊藤中学校の同窓会、スポレク、本校生徒会の皆さんなどにご支援・ご協力をいただき、模擬店・フリーマーケット・餅つき・ゲームコーナー・同窓会メッセージコーナーなどたくさんのコーナーを開設することが出来ました。

模擬店では、焼きそば・フランクフルト・焼き鳥・豚汁・ポップコーン・中華まんなどが出店され、大勢の家族連れや子どもたちで、どの店も長蛇の列となりました。また、餅つき体験コーナーではつきたてのお餅をおいしそうに食べる子どもたちの姿が見られました。



正午からは、「大井権現太鼓」の皆さんによる迫力ある演奏を披露していただき、いっそう「まつり」を盛り上げていただきました。

今年は開校5年目を迎えます。これからも「小中一貫校伊藤学園」の益々の発展のために、私たちPTAも協力を惜しまないでいきたいと思っておりますので、皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

(PTA副会長 米田 記)



学校めぐり

大井第一小学校

大井第一小学校は、明治8年に開校し今年136周年を迎える、歴史の古い小学校です。過去には東京大空襲で校舎が全焼(昭和20年)したこともありました。

組の名前は、大正時代から現在に至るまで「松」「竹」「梅」「月」と呼ばれており、平成22年4月現在で児童数821名、学級数が23学級の、区内でも最大規模の小学校です。

行事は、7月の日光林間学校(5年生)、9月の日光移動教室(6年生)、10月の運動会、11月の作品展(学習発表会と交互に隔年)、2月の連合作品展、さらに6月、10月、1月の学校公開やその他各学年の社会科見学・遠足などがあります。また、縦割り交流会の「フレンドタイム」が毎月行われ、各学年の児童が数名ずつ入った小さなグループで一緒に給食を食べたり、ゲームなどを楽しんで、学年を超えて親睦を深める時間を設けているのも特徴です。

さらに地域や関係諸機関とは、顧問会、交通指導、校外協力者の会、ふらっと会、などを通じて協力・連携体制を作ることで交流を深め、子どもたちを共に育てていただいています。

大所帯ですが、元気いっぱいの大井第一小学校をこれからもよろしくお願いします！

(原 記)



すいとんをつくって食べよう！

2月6日(日)、ウェルカムセンター原にて青少年対策大井第三地区委員会主催の「すいとんをつくって食べよう」が開催されました。この行事は、地域の子ども、親子が実際に材料を切ったり、すいとんをつくる体験をし、出来上がったすいとんをみんなで一緒に食べて、楽しもうという冬の名物行事です。

10時に開会し、地区委員の皆さんからの指導を受け、大根、にんじんなどの野菜を切ったり、小麦粉を練って一口大に伸ばして作ることに挑戦しました。

小さいお子さんも、慣れない手つきながら一生懸命に

材料を切ったり、すいとんを作っていました。すいとんが出来上がるまでの間、みんなでゲームを楽しみました。11時過ぎにはすいとんも出来上がり、みんなでおいしくいただきました。

当日は寒気も緩み、好天にも恵まれ、約500人の地域の皆さんに参加していただきました。

(大井第三地区委員会環境部会 記)

